

Desinstalar la ideología de género, eliminar el lenguaje inclusivo y dejar 9 ministerios: zoom al programa de gobierno de Kaiser

En materia de seguridad y defensa, el aspirante a La Moneda quiere incrementar 6 mil carabineros y 1.600 detectives en cuatro años. Además, propone la reactivación del servicio militar obligatorio y la reapertura de regimientos.

Helen Mora

En un documento de 196 páginas, el candidato presidencial del Partido Nacional Libertario, Johannes Kaiser, plasmó su programa de gobierno.

Las propuestas del diputado opositor se dividen en nueve grandes puntos: Batalla cultural, economía, salud, seguridad, sistema de justicia, relaciones internacionales y otros. Acá un resumen de su proyecto de gobierno al que tuvo acceso **La Tercera**.

Batalla cultural

Recuperar el lenguaje. Rechazar el lenguaje inclusivo o de género, y que la lengua Española sea el lenguaje del Estado. Desinstalar la ideología de género. Eliminar todo rastro de la ideología de género "incorporada en forma de sesgos, discriminación positiva, privilegios, cupos reservados, etc.

Diversidad en las bibliotecas: Las ofertas literarias en las bibliotecas de todo el país

serán revisadas para "garantizar una real diversidad de la mirada histórica, reciente y antigua, para eliminar el sesgo ideológico". Los libros expresamente para niños y adolescentes" con contenido ideológico, sexual y corrompido" serán descatalogados.

Reducción de ministerios

Con miras a eliminar la permisología, Kaiser propone eliminar y fusionar algunas reparticiones, dejando 9 de las 25 que existen actualmente.

Los ministerios quedarían así: Ministerio del Interior: Absorbe funciones de la cartera actual y también de la Secretaría General de Gobierno y de la Secretaría General de la Presidencia. Coordina la relación entre el Ejecutivo y el Congreso, y lideraría la agenda legislativa del gobierno.

Ministerio de Relaciones Exteriores: Conversa su estructura actual.

Ministerio de Seguridad y Defensa Nacional: Fusiona dos carteras para el orden

interno y la defensa del país.

Ministerio de Hacienda: Se mantiene como núcleo de política fiscal y financiera
 Ministerio de Economía: Mantiene Economía y recoge a Agricultura, Minería, Energía y Medio Ambiente.

Ministerio de Desarrollo Humano: Agrupa Educación, Trabajo, Desarrollo Social, Mujer y Equidad de Género, Deporte, Cultura y Ciencia.

Ministerio de Justicia: Se mantiene con su estructura.

Ministerio de Infraestructura: Junta a Obras Públicas con Vivienda, Transporte, Telecomunicaciones y Bienes Nacionales.
 Ministerio de Salud: Se mantiene con su estructura.

Salud

Las propuestas son: implementar un sistema de trabajo mediante cooperativas en el sector de salud.

Crear una herramienta digital que permita unificar el universo de pacientes a nivel país.



► Johannes Kaiser.

Velar por la entrega de servicios asistenciales de "calidad y seguridad" a toda la población independiente en nivel socioeconómico.

Promover la integración del sistema de atención primaria al resto del sistema público. Fortalecer el sistema de acreditación nacional de prestadores de salud para una entrega de servicios con calidad. Y priorizar la salud mental. **(ver versión extendida de la nota en latercera.com)**